
Pièces 7 Pièces

Superficie 290 m²

Référence MZIAX0706

Prix 1 680 000 €

St-Marc-Jaumegarde
Maison à vendre (13100)
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Nichée au cœur d'un secteur prisé et préservé à Saint Marc de Jaumegarde, cette

bastide  d'exception  d'environ  228  m²  se  situe  à  quelques  minutes  seulement  du

centre-ville  d'Aix-en-Provence.  Elle  représente  une  fusion  harmonieuse  entre

l'authenticité provençale et les commodités contemporaines. La propriété offre une

vue  panoramique  sur  les  collines  environnantes  et  est  édifiée  sur  un  terrain

paysager  de  2  260  m²,  où  vous  découvrirez  un  jardin  méditerranéen

soigneusement aménagé ainsi que des vergers charmants. À l'intérieur, vous serez

accueilli par une entrée qui mène à un vaste salon ...

Nestled  in  a  coveted  and  preserved  area  in  Saint  Marc  de  Jaumegarde,  this

exceptional  bastide  of  approximately  228  sqm is  located  just  a  few minutes  from

the city center of Aix-en-Provence. It represents a harmonious fusion of Provençal

authenticity  and  contemporary  amenities.The  property  offers  a  panoramic  view of

the surrounding hills and is built on a landscaped plot of 2,260 sqm, where you will

find  a  carefully  landscaped  Mediterranean  garden  and  charming  orchards.Inside,

you  will  be  welcomed  by  an  entrance  leading  to  a  spacious  living  room  with  a

fireplace, a large dining room, a fully ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PROVENCE

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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